

Antrag Nr. 12-F-03-0144

Grüne

Betreff:

Bericht zum Hygienestandard bei HSK Kliniken
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.10.2012 -

Antragstext:

Zur Verhütung und Bekämpfung krankenhausessoziierter Erkrankungen sind bei der Reinigung in Krankenhäusern höchste Anforderungen an Hygienestandards notwendig. Dennoch werden gerade in diesem Bereich oftmals hausintern erhebliche Einsparungen vorgenommen. Dies geht leider oft zu Lasten der Sauberkeit und Hygiene in den Stationen. Aktuelle Fälle im ganzen Bundesgebiet belegen dies.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Trifft es zu, dass im Bereich der Reinigung durch die HSK Service GmbH vermehrt auf Leihpersonal von Drittfirmen zurückgegriffen wird.
2. Durch Arbeitsverdichtung, fehlenden Einarbeitungszeiten und der Nichtklärung von Zuständigkeitsbereichen werden seitens der Reinigungs- und Pflegekräfte Mängel in der Durchführung der Reinigungstätigkeiten beklagt.
 - a) In welchem Umfang werden Pflegekräfte mit Reinigungsaufgaben in den Stationen beauftragt?
 - b) Nach welchen Hygienestandards und nach welchen hausinternen Hygienekonzepten werden Reinigungs- und Desinfektionsmaßnahmen in Stationen etc. in den HSK Kliniken durchgeführt?

Wiesbaden, 31.10.2012

Sibel Güler
Stadtverordnete

Matthias Schulz
Fraktionsreferent